

## 令和5年度名張中学校入学式



4月6日(木)午後、新しく170名の新入生を迎え、令和5年度入学式が行われました。今年度も在校生の参加は生徒会役員のみとなりましたが、保護者の皆様、来賓2名にお越しいただき、無事おこなうことができました。職員一同、子どもたちの健やかな成長のため、力を尽くしてまいります。どうかよろしくお願いいたします。



### 新制服移行へ向けて

令和6年度の新入生より、名張中学校の制服が変わります。ブレザー形式を採用し、性別にとらわれることなく、スカート・スラックスどちらのタイプも選択することが可能となります。また、リボン・ネクタイの選択もできます。

5月の授業参観に合わせて、校長室前に制服モデルを展示し、保護者の皆様や生徒が実際に見て触れる機会を設けました。19日には、「エンブレム」「リボン」のデザインについての生徒総選挙を行い、集計を行っています。最終決定したデザインにつきましては、後日お知らせさせていただきます。



## 今年もやります！ 体育祭「大団円」

6月1日(木)に開かれる体育祭に向け、名張中学校伝統の全校太鼓演奏「大団円」の練習を行いました。ここ数年は感染症対策のため、学年をまたいでの集団練習をおこなうことができませんでした。しかし、この「大団円」は上の学年の生徒が、後輩たちにリズムや声の出し方を直接教えながら、伝統を受け継いできたものであり、今年はその伝統を復活させることができました。練習を重ねるごとに、掛け声も音も迫力あるものとなり、素晴らしい演奏となりました。体育祭のようすは、次号にてお伝えします。



## 授業参観をおこないました

5月12日(金)、入学・進級から1か月が過ぎ、成長した子どもたちの姿をご覧いただくこと1学期の授業参観を開催しました。各学年の参観者数は、1年生76名・2年生48名・3年生41名(延べ数)であり、平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様に参観していただきました。ありがとうございました。



## 生徒総会がありました

5月9日(火)に、今年度の生徒総会をおこないました。今後の生徒会活動について、本部役員や各種委員会から活動計画について報告があり、すべての活動について承認されました。4年ぶりに、全校生徒が一堂に会して、直接の声でやりとりができた総会となり、いよいよコロナ前の生活が戻ってきたんだと感じられるきっかけともなりました。



「名張中ホームページ」では、「学校だより」(最新号)をカラーでご覧いただけます。また、子どもたちの活動を随時紹介しています。右のQRコードを読み取っていただくと、表示されます。ぜひご覧ください。

